



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/35365

18/10/2017

51388

**AUTOR/A:** DÍAZ TRILLO, José Juan (GS); GONZÁLEZ BAYO, Josefa Inmaculada (GS)

#### RESPUESTA:

El acceso al futuro Hospital de la Costa Occidental de Huelva se resuelve a través de dos proyectos u obras. El primero es la remodelación del enlace Lepe Oeste de la A-49, que consiste en la construcción de sendas glorietas en cada margen del enlace, y el segundo es la construcción, por la margen derecha de la A-49, de una vía de servicio bidireccional que proporcione el acceso al Hospital, partiendo de la nueva glorieta norte a construir con el otro proyecto.

Redactados los proyectos de trazado de ambos proyectos, han sido sometidos de forma conjunta a Información Pública, siendo aprobados los expedientes correspondientes a dicho trámite el 5-9-2017 (BOE nº 243, 9-10-2017) y el 22-9-2017 (BOE nº 247, 13-10-2017), respectivamente. El proyecto de construcción de las dos glorietas se aprobó el 2 de marzo de 2018.

Actualmente se está redactando el proyecto de vía de servicio de acceso desde la A-49 al Hospital de Lepe.

Madrid, 23 de octubre de 2018